



Des nouvelles de Neustadt

publié le 05/12/2011

Dimanche certains élèves ont déjà eu le plaisir de découvrir Neustadt et son marché de Noel.

Réveil aux aurores ce matin pour être à 7h50 au Gymnasium (lycée). Le proviseur nous accueille dans la cafétaria, Dirk, le professeur de français qui organise l'échange, assure la traduction. Nous offrons une bouteille de pinneau de la part du collège Gérard Philippe.

Les français partent ensuite visiter le très grand Gymnasium, guidés par des élèves de première allemands. Ils sont à présent en classe avec leurs correspondants et cela jusqu'à 13h. De la très belle salle des professeurs, M. Soulard et Mme Breuil peuvent observer un cours de sciences physiques dans la cour malgré le froid (raisonnable), et avec un vélo.

Cet après-midi, à 14h nous sommes attendus à la mairie de Neustadt.

Changements du programme de la semaine :

mardi - Excursion à Bamberg

mercredi - Rallye à Coburg et visite de la forteresse : die Veste prononcé ici "Feste"

jeudi - Visite d'une grotte et de la ville Bayreuth avec les correspondants allemands

vendredi - cours avec les allemands

Désolée pour les fautes mais je ne maîtrise pas bien le clavier allemand ! Pour plus d'informations, allez consulter l'article sur le clavier allemand" dans la rubrique allemand du site du collège.

A bientôt pour de nouvelles nouvelles !

Portfolio

